

CONFERENCIA

Las 10.30 hs., llega el profesor de la Universidad de París, quien a las 11 ofrecerá una conferencia en francés sobre un aspecto abstruso de la Filosofía del Derecho. Viene acompañado de dos eminentes juristas de Francia, el Secretario General de la Academia Internacional de Derecho Comparado y el Presidente de la Asociación Argentina de Derecho Comparado. Lo reciben en el Decanato las autoridades de la Casa y se departe en un ambiente de gran respeto para el conferencista. A la hora anunciada, las 11, el decano le pide, discretamente, al bedel que vaya al Aula, entonces llamada San Martín, para constatar si ya hay bastantes profesores y alumnos para así poder dar comienzo al acto.

A partir de ese momento, secretes nerviosos entre el decano, el bedel y el secretario hasta que, pasada la media hora académica, el disertante es invitado a dar su clase magistral.

La sala, que está repleta, recibe al oñador con un contenido aplauso -no usual en actos de esta naturaleza-.

Concluida la conferencia, que fue seguida con intensa atención por los asistentes, se retiran el disertante y los invitados.

Ese día el personal de la Facultad, recompensado por su estoicismo, se retiró de la Casa más temprano que de costumbre...

I. W.